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Bombeiros alertam comunidade

Corpo de Bombeiros de Gaspar,
Bombeiros Mirins e Voluntários
realizaram no ínicio da semana a

"OperaçãoAlertaVermelho", que tem
como objetivo reduzir o número de
acidentes domésticos ocorridos com

a utilização inadequada do uso do

botijão de gás liquefeito de petróleo
(GLP). Para isso, visitaram
residências e além de trocar algumas
mangueiras do gás, informaram a

população sobre os riscos com o gás
e cuidados que se deve ter com o

mesmo. A campanha é realizada em

parceria com a empresa Liquigás, que
doou para várias cidades do estado de
SC kits contendo mangueira, válvula
e braçadeira.
Leia mais em ...

Comunidade A4
.>

(0

Circuito Fechado de TV
Portão Eletrônico

.

Venda e Locação de Alarmes
Interfones

p..�IA E COli.II:ooe:'l':App..D """�'4

Coração áo llalê --:-" t.� >

.

CAFÉ EXPRESSO, PÃES DIVERSOS,
CONVENIENCIA EM AMBIENTE CLIMATIZADO

Rua CeI. Aristliano Ramos, 298 .. Centro· Gaspar. 31321512

T'_:-- _--

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



ESPA o ABERTO JORNAL METAS
10 a 12 de Janeiro de 2007

EPITdRJAL

Falta educação notfânsitd
vêm O festival dos cargos

con u

desenv como a

parte dotumcu16 escolai,
acidentes envolvem j
Brasil4�yeria se pt;eoc. c começar
a oriel'1tárapopulação jáha escola. Não
deixar essa Tesponsa13ili�de. som�nte '

para as auto-escolas. A1.lias4��ucação ,

no trânsito, fazendo parte ao êUiriculo
escolar,jáajudariambástmt� acríàrmos
mais respeito e limites erll.t;elação ao

trânsitR' E desta maneira seri;lpossível
evitar lnuitos acídentess

.

ASSUNTO DA SEMANA
Na sua opinião qual a principal
causa dos acidentes de trânsito?

.

Eu acho que é a

irresponsabilidade dos

motoristas,
principalmente dos

jovens. Marcos J.
Martins,

Desempregado, Santa
Terezinha. _

\

acidentes de trânsito são

causados por
imprudência do

motorista. Valdir
Silvino da Cunha,
Operador de ETA,
Gaspar Mirim.

-------- __

A imprudência
relacionada com o

alcoolismo são as

principais causas de
acidentes. Andrey R. dos

Santos, Caixa de

estacionamento, Sete de
Setembro.

LEITOR

Criar cargos parece ser o exercício

predileto de nossos governantes, logo
que assumem. Aos vencedores, logo
que cessam as .disputas eleitorais,
cabe a tarefa de costurar a malha do

poder no novo governo (ou atual;
quando influenciado pelo resultado
das urnas ê de olho em projeções
futuras) com objetivo de abrigar
aliados. Muitas vezes de última hora.

O resultado é o inchaço, cada vez

maior, dá máquina pública. Segue-se
o caminho inverso ao que se deveria;
aumentam-se gastos, quando
deveriam ser cortados. Em nome do
bom relacionamento político, que
visa garantir a manutenção do poder
alcançado, retira-se investimentos
em setores essenciais à população, a
fim de sustentar regalias e altos
salários. E eis que nesses momentos

surgem programas assistenciais,
cujos rótulos se apresentam de forma
duvidosa. Há sempre a justificativa
exata, condizente com o que pede à
situação.
Só no governo Lula foram criados

mais de dez novos ministérios, cuja
eficácia de muitos é discutível. O da

Defesa, ao qual está submetida a

Anac (Agência Nacional de Aviação
Civil) é um exemplo. Mais

contundente que o "apagão" aéreo

que assola o país, não há. E Santa

Catarina, precisa de mais Secretari
as Regionais (conforme admitiu o

governador reeleito, seriam em torno

de seis amais), sendo outra na região
do Médio Vale?
Alheia a tudo isso, por

desinformação ou falta de interesse,
grande parte da população continua
a conviver com problemas oriundos
da carência de verbas para
investimentos 'em serviços
essenciais. Assiste, estupefata, ao ,_

aumento de mortes nas rodovias,
aliado ao atraso no crescimento

econômico, frutos da ausência de
investimentos para reestruturação de
nossas estradas. Torna-se a cada dia
refém da ação de bandidos,
problema decorrente da falta de
investimentos em segurança pública.

Valdomiro da Motta
Estudante de jornalismo

Figueira - Gaspar

A Secretaria de Turismo, Indústria e Comércio informa que seu plantão mudou
do Coreto Municipal para a rua Francisco MastelIa, n° 4300. Funciona das lOh às

18h, de domingo a domingo.

e-mail: arthur@digitalabc.com.br

Plantão Secretaria de Turisnw, Indústria e Comércio muda de local

Você também pode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é notícia.

• Câmara - O PT não quer repetir o erro
do passado. Articula nos bastidores uma

candidatura forte à Câmara dos

Deputados, tendo como nome mais forte
o do deputado Arlindo Chinaglia. No
entanto, é preciso antes demover a idéia
de reeleição do deputado Aldo Rebelo.
Uma candidatura alternativa pode surgir
nos próximos dias. Um bloco, formado por
seis partidos, pode lançar o nome do

deputado Fernando Gabeira-do PV-RJ.

• Perfil I - Mudou o perfil dos

deputados que assumem em' Brasília, a

partir de fevereiro. Deputados empresários
eram 104 na legislatura passada. A partir
deste ano a bancada empresarial passa a

ser de 121 parlamentares. Os deputados
assalariados urbanos de classe média eram
97 e serão 87, enquanto os evangélicos que
chegaram a ser 60, caíram para 27.

• Perfil II - De acordo com

levantamento do Departamento
Íntersindical de Assessoria Parlamentar

(Diap), os deputados que tomarão posse
são, em sua maioria, pessoas com

experiência política, escolaridade superior
e idades entre 30 e 60 anos. Dos 513
futuros deputados, 265 (pouco mais da

metade) são profissionais liberais: 87

advogados, 54 médicos, 47 engenheiros,
20 economistas e 15 administradores,
entre outras profissões.

• Vai e volta - O Tribunal Superior
Eleitoral (TSE) informou que o valor
acumulado das multas eleitorais pagas
pelos partidos políticos entre setembro de
2003 e dezembro de 2005 alcançou R$ 5,6
milhões, valor repassado pelo Tesouro
Nacional aos 29 partidos, na última
semana de dezembro passado. O dinheiro
vai e volta.

• Mordomias - Foram precisos apenas
três dias para que o primeiro escândalo

político fosse registrado. Vinte e três

deputados assumiram na primeira' quarta
feira do ano, mandatos que terminam no

dia 31 de janeiro. Eles não vão participar
de nenhuma sessão ou reunião de.
comissão. Não poderão apresentar projetos
ou requerimentos, pois o Congresso está
de recesso, mas receberão em média, R$
85,9 mil dos cofres públicos. Apesar de
não terem o que fazer em Brasília, eles
recebem salário, verba de gabinete, verba
indenizatória, auxílio-moradia, cotas de
correios e telefones e quatro.passagens
aéreas de ida e volta aos estados, que
oscilam entre R$ 4,1 mil para os trechos
mais curtos e R$ 15,7 mil para os mais

longos.
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Política
LHS confirma número

d� secretarias regionais
. Direto ao Assunto

o governador reeleito, Luiz

Henrique da Silveira criou

mais seis Secretarias de
Desenvolvimento Regional.

REUNIDO NA ÚLTIMA sexta- .

feira (5) com o grupo responsável
pela elaboração da reforma

administrativa, o governador
Luiz Henrique confirmou, a

criação de seis Secretarias de

Desenvolvimento Regional
(SDRs) no projeto a ser enviado

para a Assembléia Legislativa no

dia 2 de fevereiro. Com a decisão,
o número de secretarias regionais
passará das 30 atuais para 36. No

entanto, a medida não provocará
aumento de despesas para o

Estado, pois haverá redução de

cargos.

Foto: Reprodução internet

Paulo França
reassume a SDR de

Blumenau

A Secretaria de

Desenvolvimento

Regional de Blumenau
está novamente sob o

comando do

engenheiro Paulo

França. O �JtJp ��de_
nomeação foi assinado

pelo então governador
Eduardo Pinho

Moreira no dia 29 de

dezembro de 2006,
com publicação no

Diário Oficial de IOde

janeiro de 2007.

Durante as próximas
semanas deverá ser

definida a equipe de

gerentes que atuará

juntamente com o

secretário.
Paulo França reassume SDR de.Blumenau

Ceron Secretaria Executiva de Articulação
Secretaria da Infra-estrutura: Mauro Nacional: Geraldo Althoff

Procuradorra-Geral do Estado:

Adriano Zanotto

Secretaria da Fazenda: Sérgio
Rodrigues Alves
Secretaria da' Agricultura e

Desenvolvimento Rural: Antonio

Mariani

Segurança Pública e Defesa do

Cidadão: Ronaldo Benedetti
Secretaria da Saúde: Dado Cherem

Secretaria da Coordenação e

Articulação: Ivo Carminatti

Secretaria da Administração:
Antônio Marcos Gavazzoni

Secretaria do Desenvolvimento

Social, Trabalho e Renda: Dalva de

Luca Dias
Secretaria do Desenvolvimento

Sustentável: Jean Kuhlmann

Secretaria de Comunicação: Derly
Anunciação
Secretaria do Planejamento: Altair

Guidi

Secretaria da Cultura, Turismo e

Esporte: Gilmar Knaesel
Secretaria Executiva de Articulação
Internacional: Vinícius. Lummertz

Silva

Presidente da Celesc: Eduardo

Pinho Moreira

Presidente do BRDE: Casildo
Maldaner e Renato Vianna

Presidente da Casan: Valmor de

Lucca

Presidente doBadesc: DalírioBeber

Presidente daCodesc: lçuritiPereira
Presidente da Cohab: Maria Darci

Motta Beck

Presidente da SC Gás: Ivan

Ranzolin
Presidente da Epagri: Murillo
Xavier Flores

Presidente,do Ipesc: Demétrius
Hintz

Presidente da SC Parcerias: Alaor

Tissot

Presidente do Deinfra - Romulado

França
Comando da Polícia Militar:

Coronel Eliésio Rodrigues
Comando da PolíciaCivil:Maurício

Eskudlark

Secretaria Executiva da Casa Militar:

Coronel João Luiz Botelho

Secretaria da Educação: Paulo Bauer
Presidente da Fundação do Meio

Ambiente (Fatma): Carlos Leomar

Kreuz

Presidente da Junta Comercial

(Jucesc): Antonio Carlos Zimmermann
Presidente da Santa Catarina Turismo

(Santur): Marcílio Guilherme Ávila
Presidente da Fundação Catarinense de

Educação Especial (FCEE): Rosane
Vailatti
Presidente do Instituto deMetrologia de
SC (Imetro/SC): Paulo Roberto

Demarchi Mundt
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• Referências - A indicação deMaurício Eskudlark

para o comando da Polícia Civil de Santa Catarina

deixou alguns tucanos gasparenses satisfeitos.

Sobretudo o presidente do PSDB e Secretário de

Turismo, Marcelo Schmitz e o vereador Orlando

Bernardes. O delegado Ademir Serafim que correu

os quatro cantos do Estado pedindo apoio ao colega
de profissão deve seguir com ele para Florianópolis.
Nadamais justo. Serafim deve ser uma das referências

locais junto ao alto comando da PC.

• O Brasil parou - Mesmo que tenha assumido o

seu segundo mandato em l°.de janeiro, com
promessas já no fmal do segundo turno das eleições
do ano passado, de destravar o país para um

crescimento que se aproxime dos demais países
emergentes, o presidente Lula simplesmente sumiu.

Pegou a faixa, de novo, deu um "tchau" para o povo
e foi para a praia. Enquanto isso ninguém sabe quem
serão os novos ministros, quais os que ficam, e nem
mesmo como será destravada a economia para crescer
os 5% prometidos. Agora está mais que provado que
o ano brasileiro, para uma fatia de brasileiros, .só

começa depois do Carnaval. Isso para parte do setor

público, porque a iniciativa privada já está a todo

vapor desde o segundo dia de 2007.

• História - Os estragos provocados pela enxurrada
'que atingiu a região do Belchior no final de dezembro
somam na estatística de casos verificados lá noutros

anos, comomesmo relatou o prefeitoAdilson Schmitt,
que em 1997, na recém empossada administração
Salve Gaspar teve que decretar Situação de

Emergência nos primeiros dias de janeiro. Aliás
aquela enxurrada e seus atos burocráticos trouxeram

depois dor de cabeça ao então prefeito Bernardo

Spengler, o Nadinha. Nadinha que alguns meses

depois inaugurava o sistema de água tratada pelo
Samae que atende até hoje o grande Belchior.

• Devoluções - Todos os dias sai na imprensa do

Estado notícia de Câmara de Vereadores que
devolvem dinheiro para o Executivo. O leitor deve

ficar se perguntando porque não lê que em Gaspar
isso também está sendo feito. Ocorre que em Gaspar
apesar do índice de repasses mensais previstos
legalmente para o Legislativo ser igual às demais

câmaras espalhadas pelo Estado, os vereadores

recebem ou requisitam somente o necessário para

pagamento das despesas do mês e investimentos que
são realizados. Há dotação orçamentária, o Executivo
por lei deveria repassar o percentual constitucional,
mas isso não ocorre exatamente pela responsabilidade
em não dispor do dinheiro somente para tê-lo numa

conta e depois devolvê-lo. E olha que a Câmara pode
destinar esses recursos até mesmo para entidades sem

fins lucrativos. Daria um caldo e tanto politicamente:

e-melt: pimenta@jornalmetas.com.br

Novo ano, roupa nova!
2007 é um novo ano, cheio de novos sonhos, esperança, de muito trabalho, e também de
novas conquistas. Apresentamos nossa nova marca, moderna e atual, assim como os

conceitos da Bel Contabilidade, uma empresa preparada para contribuir.com o sucesso da

sua empresa. A todos,um C;;� 2007.

CONTABILIDADE

Consultoria e Assessoria Contábil - Rua Eurico Fontes, .30.-.Gasparl SC Fone: 47 3332-0330 .www.belcontabilidade.com.br
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-
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Comunidade
Operação Alerta V�rmelho
o CORPO DE Bombeiros de Gaspar,
juntamente com a ajuda de Bombeiros
Voluntários e dos Bombeiros Mirins
desenvolveu uma importante atividadepara
a comunidade gasparense na última

segunda-feira (8). Foi realizada no

município a chamada "Operação Alerta

Vermelho", que segundo o soldado
coordenador da atividade em Gaspar,
Carlos Roberto Pereira, tem como objetivo
reduzir o número de acidentes domésticos
ocorridos com a utilização inadequada do
uso do botijão de GLP (Gás Liquefeito de

Petróleo), mais conhecido como o gás de
cozinha.

Conforme explicou o soldado Gil
Vicente Pereira, a Operação Alerta
Vermelho tem o apoio daEmpresaLiquigás
e está sendo realizada em 30 cidades do

estado de Santa Catarina, tendo a intenção
de visitar 30 mil residências. "A Liquigás
doou para várias cidades do estado um kit,
com mangueira, válvula e braçadeira para
o Corpo de Bombeiros ir até residências e

trocar as mangueiras que estivessem
vencidas ou irregulares", afIrma Gil. Para
Gaspar, 60 quits destes foram doados e o

trabalho realizado em algumas casas do
bairro Gaspar Mirim e Santa Terezinha,
levou o dia todo para ser concluído. "É um

trabalho demorado. Levamos cerca de 15
a 20minutos para trocar cada

mangueira", afirma Gil.
Além das trocas de

mangueiras, o trabalho de

prevenção também foi
realizado. Cerca de 600
fôlderes informativos sobre
o uso correto do GLP foram
distribuídos para a

, comunidade. Para o soldado

Gil, esse trabalho é muito

Mangueira de 60 casas foram trocadas pelo Corpo de Bombeiros

"Em 2006 90% das ocorrências de
incêndios atendidas pelo Corpo de

Bombeiros de Gaspar foi
por esse motivo",
completa o soldado.

A Redação do JM
acompanhou o trabalho
dos bombeiros pela manhã
e infelizmerite ,pode
constatar que quase todas
as residências estavam

causa de
incêndios

em Gaspar é
por

vazamento

importante, uma vez que o

maior índice de incêndios em residências
é causado por vazamento do gás de cozinha.

"

.

com -, a .manguerra e

válvulas vencidas, umas há
mais de 10 anos. Além

disso, mangueiras não aprovadas pelo
Inmetro também estavam sendo usadas.

Para sua segurança
.você deve:

- Recusar botijões sem lacre, com
o lacre sem marca ou com o lacre
violado (lacre quebrado ou solto);

- Verificar se o botijão possui
etiqueta com instruções para
manuseio do produto;

- Verificar se o botijão possui a
marca Liquigás, Novogás ou

Tropigás estampada em relevo;
Comprar somente de

revendedores autorizados e

identificados;

JORNAL METAS
10 a 12 de Janeiro de 2007

AVIDA
Por Julio César Bridon dos Santos

do livro "CAMINHOS DA PAZ"

"SONHOS"

Sonhava, como todos sonham:
Uma boa vida, sem tristezas e

amarguras.

Sem me importar com os

acontecimentos terrenos,
pensando e agindo somente com o

espírito,
pensava: a vida é bela,

todos se amam,não existem
guerras,nem destruições,

nem infelicidades.

A fome que a tantos dizima,só existe
na mente daqueles

que não acreditam na força divina.

E continuo a sonhar.
Sim,a sonhar com o paraíso,onde

todos serão iguais em

tudo.

Onde nada sofrem, apenas amam.

Onde o desemprego não os atinge.
Onde o dinheiro,talvez sirva apenas

para o divertimento
dos pequeninos.

Sim,devo sonhar com este paraíso,
pois é nele que eu quero morar,quero

viver com entes

iguais a mim

que só pensam em coisas boas e belas:

Quero trazer este paraíso para aqui.
Fazer da minha vida,do meu lar e de

meus amigos,uma
vida cheia de belezas e alegrias.

Quero e desejo ser feliz aqui e agora.

bridon@terra.com.br

Rua Itajaí - 552 - Centro;t� Foh�: 3332-3978',"
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Geral
Polícia Civil tem novo comandante

Direto ao Assunto

Eskudlark assumiu o comando da
Polícia Civil e tem como assessor,
o gasparense Ademir Serafim.

o delegadoMaurícioEskudlark, 48, foi
empossado na última quinta-feira (4) no" ,

comando da Polícia Civil do Estado,

Suplente de deputado federal pelo PSDB

Eskudlark vinha atuando na região de

Balneário Camboriú como delegado
regional. Natural de Canoinhas, com

grande folha de serviços prestados àPolícia
Civil em SC, Maurício teve sua indicação
bem recebida pela sua categoria. Com isso

pretende atuar de forma objetiva,
valorizando sobretudo os serviços de

inteligência da PC e melhürar o

atendimento à população.
A nomeação de Eskudlark

foi bem recebida também por

lideranças ligadas ao PSDB
local. O vereador Orlando
Bernardes (PSDB) não

escünde a büa

expectativa
quanto ao

trabalho que vai

realizar à frente
da Polícia
C i v i I
catarinense.
"Desde que o

conheci, ouvi
seu s

propósitos e seu conhecimento quanto à
_." -�.� .

...".

realidade do sistema de políciano Estado e
� .:

assumi com ele a idéia de defendê-lo junto
ao eleitorado

gasparense. Espero
que tenha sucesso

nesta nova função",
apont"ou
Bernardes. Outra

Maurício Eskudlark(E) o novo comandante da PC de SC, e
seu assessor, Delegado Ademir Serafim(D)(Gasparense)

. Serafim que vinha também atuando em

Balneário Camboriú e que irá assessorá-lo
diretamente emFlorianópolis. Serafim teve

sua participação ativa na campanha de

Eskudlark em 2006, percorrendo todo o

Estado, mobilizando a classe dos policiais
civis, porque acreditava na sua proposta, O
vereador Orlando Bernardes espera contar

. � com aberturano governo estadual nesta área
c,
.-'1 para defender projetos que possam

j melhorar as condições da polícia civil no
município, priorizar uma nova sede já que
a atual está acanhadaem fluma área que
não pode ser ampliada. A boa ligação que
tem com lideranças locais poderã render
bons retornos para Gaspar, em termos de

investimentos na estrutura da própria
delegacia de polícia, que concentra também
na comarca Ilhota e Luis Alves.

liderança local muito ligada ao novo

comandante da PC é o delegado Ademir

Educação na nánsítopode
evitar acidentes

As estatísticas

apontam que 894

pessoas morreram em

Brs e SCs em Santa
Catarina durante o ano

de 2006. Algumas
destas tragédias
poderiam ser evitadas
com uma dose extra de

prudência, princi
palmente nü que se diz �.,

respeito a educação no
trânsito para jovens e

adultos. Segundo a

Polícia Militar Rodo-

Foto: Arquivo JM

"

viária Estadual, cerca Imprudência no trânsito é o que mais gera acidentes

de 90% dos desastres

poderiam ser evitados não fosse a

imprudência dos motoristas.

Jovem morre em acidente de moto

Thaís Estela de Deus de Souza, 19,
feleceu na tarde da última segunda-feira
(8), após sofrer um acidente na ruaBarão

de Rio Branco, Thaís estava na carona

da moto, com placa MSA 3130 de

Gaspar, conduzida por Darlan Kank, 18,
quesofreu cortes nos ombros. Segundo

testemunhas a moto iria entrar na rua e

colidiu com o carro Galera, com placas
LXT 4229 de Gaspar, conduzido por
Paulo Celso Luchini, 26, que nada

sofreu. Thaís teve edema, corte nü crânio,
otorragia (sangramento pelo ouvido) e

perda de massa encefálica.

Quando levada ao Hospital de

Gaspar, pelos Bombeiros, sofreu uma

parada cárdiorespiratória, foi reanimada,
mas não resísitu e faleceu no hospital,

Clínica
da OlhOS
Gaspar

"

....
'" - -

Diretor Técnico; Dr, José Roberto M. Castro.
CRMISC: 7460.

Rua Vereador Augusto Beduschi, 99B - Centro - Gaspar - fone: 3332-3732.
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se oferece mais de mil
vagas em concursos

Direto ao Assunto

o Estado oferece mais de mil

vagas para quem pretende
ingressar na carreira pública

SANTA CATARINA OFERECE 1,3 mil
vagas em concursos no ano de 2007, um
número promissor para quem pretende
ingressar na carreira pública. Os salários

chegam a alcançar os R$ 5,6 mil.
A Secretaria de Estado da Saúde tem a

maior oferta: são 901 vagas, com

,remuneração de até R$ 1,2 mil. Dentre os

cargos para a secretaria de Saúde estão
auxiliar de enfermagem, fonoaudiólogo,

• fisioterapeuta, assistente social e terapeuta
ocupacional. As inscrições poderão, ser
realizadas até o dia 31 de janeiro. A taxa de

inscrição para as funções de nível superior é
de R$ 76 e para as de nível de médio é de
R$ 55.Além da Secretaria de Saúde,quatro
prefeituras catarinenses também irão
oferecer concursos, dando oportunidade à

população de ingressar no serviço público.
A prefeitura de Meleiro, que já encerrou as

inscrições que foram até o dia4 de janeiro, é
a que oferecemaior salário, R$ 5,6mil para
a vaga de médico.

Aprefeitura de AnitaGaribaldi abriu 79
vagas para vários cargos, com remuneração
de até R$ 1,7 mil, as inscrições foram
realizadas até a última sexta-feira (5). A
prefeitura de Celso Ramos inscreve até o

dia 18 de janeiro para diversas funções,
dentre as' quais auxiliar de serviços gerais,
motorista; operador de máquinas e

equipamentos, assistente social e supervisor
de ensino. O município de Içara aceita

inscrições até 12 de janeiro no concurso

público para preencher 258 vagas.

Foto: Reprodução internet

Concursos abrirão vagas para ensinos fundamental, médio e superior

.. Secretaria de Estado da Saúde

Vagas: 901
Período: até 31 de 'janeiro
Salário: até R$ 1,2 mil
Taxa de inscrição: R$ 76, para nível
superior e R$ 55, para ensino médio
Informações e

inscrições.www.ses.fepese.ufsc.br
II Prefeituras
Celso Ramos: Vagas: 43
Período: até 18 de janeiro
Salário: até R$ 1,09 mil
Taxa de inscrição: R$ 100 para
cargos de nível superior, R$ 70

para os cargos de nível médio e,

R$ 50 para os de ensino
fundamental.

www.celsoramos.sc.gov.br
Içara: Vagas: 258
Período: até 12 de janeiro
Salário: até R$ 1,9 mil - Taxa de

inscrição: R$ 30, para nível
fundamental incompleto; R$ 50

para nível fundamental completo;
R$ 70, para médio e técnico; R$
100, para nível superior e R$
150, para médicos especialistas.'
www.icara.sc.gov.br

I!! Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar
Livros

Como gerar lucros - Os �-�

principais conceitos e dicas para
vencer na carreira de vendedor
estão descritos nesta obra com a

competência e a credibilidade de lIiíi!ia""';;'íIdl!ir>

um autor cuja experiência ultrapassa quatro
décadas.

Reengenharia Cultural - O
livro divide-se em três partes
distintas: ReengenhariaCultural,
Reengenharia Cultural Interna e

Externa. Após as primeiras
mudanças de entendimentos, o autor passa
para o lado prático.

Fitas
Como montar uma loja virtual -

Aborda temas como: internet,
como funciona a loja virtual,
logística, segurança,
gerenciamento do site, pós-venda
e atendimento ao cliente, vendas passo

passo, entre outros assuntos. '

Livre-se dos Corvos - Quando

�'menos esperamos estamos
_

-

'.

intoxicados pela negatividade e �;
maldade dos corvos. Todocorvo

-

;" ,

é, na verdade, um infeliz

espalhando sua infelicidade. Por isso, livre
se dos corvos, de sua vida.

CASA D'TCHELll

Venha saborear
as delícias de
nossa cozinha

e-mail: capitaomarafioti@yahoo.com.br

,

• Dicas de Verão "IV" - Nesses
meses de verão, todo cuidado é

pouco, principalmente no que tange
a área de segurança, ou seja, muitas
pessoas agem de forma ilícit� nessa

época do ano.

Devemos ter algumas
precauções, com referência às
nossas residências, tais como:

Verificação das áreas de acesso da

casa, cadeado no portão de entrada,
verificação de portas e janelas, as

quais deverão estar devidamente

trancadas, controlar, do quarto
principal da casa, a iluminação de
toda a residência, permitindo que as

lâmpadas sejam acesas de forma
. rápida, ter sempre em mãos

telefones úteis, como das Polícias
Militar e Civil, Corpo de

Bombeiros, enfim, serviços
públicos que possam dar pronto
atendimento. Essas são regras

simples, porém de grande utilidade
para inibir ações delituosas e criar
o máximo de obstáculos possíveis
aos agentes invasores, pois
devemos repassar às pessoas que
invadem residências, sensação de

que elas não têm controle da

situação, e sim o proprietário do

imóvel, para uma ação mais rápida.
Combinar com os vízinho� esses

procedimentos de forma

padronizada, sem dúvida alguma, é
de grande valia, pois o esforço em

conjunto certamente auxiliará

sobremaneira, evitando situações
adversas à normalidade.

Carne Assada
Buffet Variado

3332-8235
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10 anos de Planeta Atlântida em se
o próximo final de semana (doas 12 e 13) será de muita música e
div ã na capital. O Planeta Atlântida 2007 promete trazer grandes
surpresas para comemorar seus 10 anos em se

o FESTIVAL PLANETA Atlântida,
maior evento de música e

entretenimento do sul do Brasil chega a

sua l O" Edição este ano em Santa
Catarina. Como de costume, serão dois
dias de shows com mais de oito horas
de festa, sob o comando de famosas
bandas brasileiras de pop, rock, reggae,
axé e pagode. Esse ano, a primeira noite
de festa será na próxima sexta-feira (12),
com seqüência no sábado (13).

Na noite do dia 12, quem abre os

shows é a banda Dazaranha. Em seguida
se apresentam Armandinho, Lulu

Santos, O Rappa, Babado Novo e

Cidade Negra. Para encerrar a festa, todo
o pagode do grupo Jeito Moleque.

No sábado, a primeira banda a se

apresentar é Maskavo. FernandaAbreu,
Pitty, Marcelo D2, Jota Quest, Charlie
Brown Jr. e Papas da Língua completam

Cláudia Leite promete levantar o Planeta

Babado Novo é uma das principais
Atrações -A fusão de ritmos como o

pagode, samba, afro-pop, reggae, rock e
\

axé, batizada pela banda Babado Novo
de "Axé de Break" promete animar o

público do Planeta Atlântida 2007. A

banda, uma das atrações mais esperada
da noite de sexta-feira surgiu com a idéia
de Cláudia Leitte, Sérgio Rocha, Luciano
Santos e Alan Moraes, de formar uma

as atrações. O mega evento é encerrado
em grande estilo, com a apresentação
internacional do Dj Tiêsto,

Além dos principais shows, o Planeta
Atlântida reserva várias outras atrações
para quem for conferir o Festival. A

megaestrutura do parque onde o Planeta
é realizado conta com camarotes vips,
praças de alimentação, danceteriais e

ambientes diferenciados, como·o e

Planet, onde toca música eletrônica e

uma tenda onde toca o pagode.
O Planeta Atlântida conquistou os

catarinenses e desde sua primeira
edição, em 1998, vem atraindo novos

simpatizantes. No ano passado, mais de

.

70 mil pessoas passaram pelo parque,
durante os dois dias de shows, e esse

ano o público não deverá decepcionar
os organizadores do evento.

Os ingressos individuais para o Fes-

Cerca de 70 mil pessoas devem prestigiar o Planeta Atlântida 2007

tival estão sendo vendidos nas lojas
Renner de Florianópolis, Tubarão,
Joinville e Blumenau e nos Postos

Ipiranga Am/PM em todo o Estado.
Poderão ser encontrados também na

bilheteria do Parque Planeta, nos dias
do evento, apartir das lOh até esgotarem

O primeiro Planeta Atlântida de
Santa Catarina foi realizado no dia 14
de fevereiro de 1998 e reuniu 31 mil

pessoas em um dia de festa. O evento

. foi realizado em Jurerê Internacional,
no estacionamento do Ibiza Club,
numa área de 50 mil metros
quadrados. O palco que recebeu as

oito atrações catarinenses e nacionais
tinha 400 metros quadrados. Entre as

atrações de esportes radicais, os
visitantes.puderam usufruir do cabo

aéreo, o bungee jump e a ponte do rio.,

que cai.
Mais de 3 mil pessoas participaram
diretamente da montagem do

Parque do Planeta, onde 200
banheiros químicos foram
instalados. Seis linhas de ônibus

especiais foram especialmente
criadas para atender ao público e

facilitar seu deslocamento. Uma
praça de alimentação com mil
funcionários serviu cerca de 50
toneladas de refeições e 400 mil
litros de refrigerante.

banda pop, misturando voz, violão e o

som dos trios elétricos.
O nome Babado Novo foi idéia do

empresário Cal Adan, como referência à

gíria de uma grande novidade que estava

por vir. O sucesso da banda começou
quando um CD pirata de um show na

Paraíba se espalhou pelo nordeste. O

primeiro trabalho lançado foi em 2003,
com o disco Babado Novo. O
reconhecimento foi tanto que no mesmo'

ano o CD Sem Vergonha já estava nas

lojas. Em 2004, a banda gravou o CD e

DVD UAU! Ao vivo em Salvador, que
conta com grandes sucessos, quatro
canções inéditas e já atinge uma alta
marca de vendas, além de ser

considerado pela crítica como um

trabalho de energia pura, pois a banda
não economiza fôlego na hora de tocar

os sucessos. O mais recente lançamento
do grupo é o disco O Diário de

Claudinha, em 2005, que garantiu ainda
mais sucesso para a banda

os ingressos. Para as noites de sexta

feira e de sábado o preço do ingresso é

R$ 45,00 e o passaporte para os dois dias
de festa custa R$' 80,00. Os camarotes
custam R$ 140,00 e só podem ser

comprados nas Lojas Renner de

Florianópolis.

Sexta-feira
Dazaranha (17h45min)
Annandinho (18h45min)
Lulu Santos (20h05min)
O Rappa (21h35min)
Babado Novo (23h05min)
Cidade Negra (0h45min)
Jeito Moleque (2h15min

e-Planet (Trance)
DjsVictorHugo, Cassiano Cruz, Matera,
Audio Cactus,Marcello V.O.R, Edoardo,
RicaAmaral e Vj Daniel Paz

Sábado
Maskavo (l7h25min)
Fernanda Abreu (J8h35min)
Pitty (19h45min)
Marcelo D2 (21h05min)
Jota Quest (22h35min)
Charlie Brown Jr. (OhlOmin)
Papas da Língua (lh4Otnin)
Dj TIesto (2h50min)

e-Planet (House)
Djs Gabi, RaulAguilera, Daniel Kuhnen,
Southmen, Conrado e Scherer
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Cille Falo Mary ,

Encantando a coluna __=••=�".
....

está, EveJyn IsabeJi queposou para as lentes dos
Profissionais do Cine

Foto Mary

.

f 'liares e
,

tro entre arni

descontraído encon
tá no sábado, 6,

Co� um
asa de praia ern Grava �rou seus 26

anugos. na cl{rebS de Souza cornem. la é filha do
D nlela di 4 Dame

.

a
letados no a »-

MariaHelena,alllnhO� cornp
erido casal Jorge e

ande beijo.simpátiCO e qu rnandam urn gr
vés da coluna

que atra

Dose DUP.tAIII

�
Cine Fofo Mary

��

Ein dezembro foi a vez do simpático
Artur Olibio de Almeida assoprar

velinhas pelo seu aniversário.
Felicidades fofo!!!

_,.

-.
"";'

Divulgação

No dia 6, Dona Ane trocou de idade e

comemorou com sua netinha Maria
Rita que aniversariou no dia 7. Toda

família deseja mil felicidades para estas

duas pessoas maravilhosas.

tr 3332':1469::",

me Segunda a Sábado 1W

�lmoço e Jantar
r:Buffet... ;:RJ 9,00
espero Corrido ;R$ 16,00

e no domingo,
preços promocionais
SobremesaBrátis

Churrascaria
Rodovia SR 470 • Km 39 • Gaspar

• • • • • • • • •

FOTOS PARA SOCIAL I

QUARTA-FeiRA:
envie suas fotos até

o meio dia de segunda-feira.

SABADO:
envie suas fotos até

o meio dia de quinta-feira.

2.......

iRfcl
....... ',..

Dicas De Filme

:*:--:_. == Noivo em fuga
• O filmeNoivo
em Fuga mos

tra as desventu
ras e confusões
de um noivo

(Edward
.

Burns) e seus

quatro padri
nhos, uma se-

mana antes de seu esperado casamen
to. Lutando com 'questões como

"p'�ternidade, honestidade e cresci

mento, os cinco trintões descobrem,
afinal, que sua adolescência tardia

pode estar chegando ao fim.

Os Mais Locados

Miami Vice
American Pie 5
Noivo em FJJga
Nacho Libre

Jogos Sangrentos
A casa do lago

Sentinela
Lucas - Um intruso no formigueiro
Piratas do Caribe 2 - Baú da Morte

ARGUsVfOED
Vereador Augusto Beduschi, 232

Fone 3332 0701
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" eremos agradecer ao Sr. ;
Qu

amfx) por ter nos'Carlos (Cer 1
_

-, do em seu aparta
recepClOna . Praia Dessa
menta emMela po�unidadetivemos a o
forma, almente umnhecer pesso .

de co
,

.

cos de fute-
dos melhores tecUl .

do Luiz Fehpe, -

bol do mun ,
,

.

. li ão -(atual tecm-Scolan, o Fe p . ,-

al)v

d seleção de portug '.

co a
;d "

,.
bem descontrai o.

de um bate-papo ,. .

Al' d� várias fotos, 'desf�t�O�'nho Carol, Juliane e K�tla.
-cem

Carla Fehpao, 1 , .

-

N_a foto: Marcos,
'

,i'
-

.,.,.çJ

No dia 4, Jandira completou mais um
ano de vida e comemorou com suas

irmãs Herci e Kelita, com sua filhi
nha Thafinys e demais familiares.
Parabéns e muitas alegrias!!!

Divulgação

Sábado também é dia de ler

Jornal Metas. Ate lá!!!

• Verão
Nos dias qu<;?tes de janeiro, uma
boa opção pára fugir do calor, são

. as cascatas danossa região. AMata
Nativa no Gasparinho tem um am

biente natural com um precinho
bom e sempre prezando a qualida
de, a família-em primeiro lugar.
Prestigie! ,

• Agito
No Bali Hai em Porto Belo, sexta-
feira, 12, a loucura do verão. No

Warung Beach Clul{ein Itajaí,
Danny Howells, Boghosian e

Daniel Kuhnen.

• Segredo da Vida
Vou contar um segredo ... que amim
confiaram ... mas é um segredo que
pode ser contado ... é o segredo da
vida!!!
Todos os dias, quando você acorda
e abre os olhos pela manhã, você
ganha o maior de todos QS prêmios
já oferecidos ao ser humano, você
novamente inicia um novo dia.
Vamos viver esse dia que se inicia,
com toda intensidade e otimismo.
Vamos iniciá-lo sorrindo ...
Mire-se no espelho e dê um belo
"bom dia" à pessoa mais importan
te desse universo, Vocêl l! Dê .um
forte abraço em você mesmo. Você
é único no universo.

Faça desse dia o seu melhor dia.
Aniversariantes, Parabéns pelo seu

dia!! !

• Festa Popular
Nos dias 20 e 21 teremos a tradici
onal festa na Comunidade São
Sebastião na Br-470 no bairro Mar

gem Esquerda, com diversas

atrações. Programe-se!

• Pense nisso
"Dentro de cada pessoa existe uma

grande sede de felicidade e propó
sito de vida"

juli@jornalmetas.com.br

Nós ejudnmos você O cuidor do suo belezoOs compadres Adalberto
e Alaércio estão receben
do 9S parabéns. Adalberto
aniversariou ontem, 9, e
Alaércio troca de idade

hoje, 10. Seus amigos e

familiares desejam muitas
felicidades.

figêl
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Uma história de am
vida real de d '.

or, baseada na
OISJovens .

se conheceram
' que um dia

. e se amar
em um grand

am, como
e sonho S nhque se realizou no dia j6

o o este

bro de 2006 M '

de dezem
. alraeD 'dram ali aVI troca-

lanças na Igre] M .

Pedro Apóstolo O
Ja at?z São

foram rece
.

. s convIdados
9 de Agost�ClOnados na Sociedade, em uma hann .

festa. B _
ODIOsa

moÇoes
momentos re . e

fo Victor H
gIstrados pelo fotógra_

ugo.
Felicidades' " O '

". s amJg JGisele també d .

os ader e
em esetam .

licidadesa' � mUltas fe-
o Jovem casal.

Divulgação

Parabéns aos queridos
e simpáticos Ernesto

Marques e Maria de

Lurdes Marques,
que comemoraram 32

anos de casamento no
dia 3. Que Deus aben
çoe e proteja essa

união sempre! Conti
nuem unidos pelo
amor, carinho, respei
to e fidelidade de um

para com o

outro. Sejam sempre
felizes! São os votos

de seus familiares e

amigos.

APadaria e Confeitaria Pão do Lar, que tradicionalmente realiza com toda equipe de

funcionários, colaboradores, fornecedores e amigos a confraternização de final de ano, que

tem como objetivo o justo reconhecimento pela dedicação ao sagrado trabalho do dia-a-dia.

Realizou no dia 23 de dezembro, na Sociedade Canarinhos, um almoço de encerramento

agradecendo principalmente a Deus pelo ano de trabalho e n�vas conquistas. Após merecidas

férias, retomam para atender o público no próximo dia 12 de janeiro.

BEBIDAS MELATO
Bebidas Multi Marcas

Presente nos melhores eventos da cidade

Fone: (47) 3332-0858
.

'"
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Conselho 'do ttospital de Gaspar._ ., .

promete melhorias para 2007
o CONSELHO ADMINISTRA,l_JVO
do Hospital de Gaspar encerrou as

atividades de 200(5 com uma reunião

para fazer um balanço das ações
realizadas durante o ano e tomar algumas
decisões pendentes. A reunião foi
realizada no dia 19 de dezembro.

Como pauta da reunião estavam a

votação para a contratação de uma

assessoria jurídica para o hospital, onde
seria investido o dinheiro arrecadado
com o bingo beneficente e também a

criação de campanhas de adesão para
2007.

O dinheiro arrecadado no bingo
beneficente em prol do Hospital de
Gaspar, realizado em

novembro, não foi
suficiente para comprar o

aparelho para o centro

cirúrgico, como o conselho
havia planejado. Os cerca de
R$ 32 mil que foram
arrecadados (valor líquido)
serão investidos .

nos

uniformes dos funcionários,
na reforma dos corredores e

dos quartos em piores
condições e também na

melhoria do sistema de informática.
Ainda na reunião foi sugerida a

contratação de uma assessoria jurídica
especializada em administração
hospitalar. "Diante das dificuldades que
estamos enfrentando precisamos ter

alguém que realmente nos oriente",
afirmou o presidente do conselho Celso.
de Oliveira.

.

Raia ie "conselhéiso Sarnir Buhatem a
'_,_ '.t,�"_��,

contrataç�d'de uma assessoria jurídica se

.':.-.... "":?,
.�

-

faz necessária para garantir que o

caminho que está sendo seguido pelo
conselho é o correto. "A assessoriajurídica
irá nos orientar em relação aos problemas
que estamos enfrentando, entre eles o que
temos com alguns médicos do corpo
clínico. Uma vez que o Estatuto do

Hospital, o regimento interno do�ospital
e o regimento interno do corpo clínico são

totalmente divergentes, a assessoria irá nos
dar a garantia de que o rumo que estamos

seguindo é o correto", explicou.
Segundo Sarnir, Fernando Henrique

Becker da Silva foi contratado como

assessor jurídico do Hospital.
Em relação às campanhas de adesão

para 2007 ficou decidido

que assim que houver o

primeiro encontro do

conselho, provavelmente no
dia 20 de janeiro, os

empresários que
contribuíram durante o ano

de 2006 serão convidados a

participar da reunião. E será

proposto a eles que adotem

quartos do hospital que
precisam de reformas, para
isso o conselho irá

apresentar orçamentos aos' empresários
que poderão aceitar ou não.

Além disso, o bingo beneficente
deverá ter outras edições, mas longe de
datas especiais. "Ficou claro que por
termos realizado o bingo no final do ano

a arrecadação ficou prejudicada, pois éum
período que se tem muitos gastos, com
compras e também com o pagamento de
13° e férias dos funcionários", explicou
Celso. -

rnando

nrique
Becker da

Silva é o novo

asses$or

jurídico
hospita

Conselho se reuniu para fazer balanço de 2006 e tomar decisões para 2007

"O Hospital de Gaspar foi fundado
no dia 12 de outubro de 1956, com o

nome de Hospital de Caridade e

Maternidade Nossa Senhora do

Perpétuo Socorro. Em fevereiro de

1962, teve início a construção de duas

alas, de um total de três. No dia 15 de
novembro de 1969, com a presença do
então governador do Estado, Ivo
Silveira, foi inaugurado o conjunto de
duas alas, com 30 leitos. No dia 18 de
maio de 1970, o Hospital abriu as

portas para atendimento à
comunidade. .

A terceiraala foi inaugurada em.

1978, ampliando o número de leitos de
30 para 85, distribuída em clínicas

médica, cirúrgica, obstétrica!
ginecológica e pediátrica. Em 1994,

foi construída aquarta ala, na qual
foram instalados apartamentos. Em
1996, a quinta ala ficou pronta, com
dois pisos - no inferior fica o
Laboratório de Análises Clinicas e no

superior seis consultórios médicos,
hoje ocupados pelo Centro Clinico

Integrado de Gaspar (empresa
terceirizada) .

Em 1998 foram realizadas obras
de ampliação e reforma do prédio
para funcionamento do pronto
atendimento e da área administrativa.
Três anos depois, iniciou-se a

reforma do Centro Cirúrgico e a

construção da Central de

Esterilização de Materiais. Em março
de 2003, o Hospital reassumiu o

Centro de Diagnóstico por Imagens. .

... ·�RECRIS
TRANSPORTES E LOGISTICA

--=*****

Paixão em transportar

Farmácia CristÓVÃO '5
•

Conta com a superlinha contém 1 9
•

variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento especial que você merece
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Banco do Estado de se quer
mostrar que é competitivo
INDEPENDENTEMENTE
DO DESFECHO sobre o leilão
da conta-salário do � ,.

governo estadual

que retiraria do I
Banco do Estado
de Santa t

.Catarina a '-...�"..-:

movimentação
financeira
referente ao

pagamento de

175 mil funcionários públicos
estaduais, o Banco do Estado de

Santa Catarina (Besc)
quer mostrar que é

competitivo e tem

com os catarinenses
uma relação que

extrapola os vínculos
puramente
comerciais.

"No Besc as

pessoas são

Eurides Mescolotto, presidente da Instituição

acolhidas", ressalta Eurides
Mescolotto, presidejife, da
Instituição que atua há 44 anos
em Santa Catarina. "A relação
comercial que os clientes e

usuários têm com o Banco vence
as barreiras do

atendiménto frio e

distante", completa
Mescolotto.

Segundo ele, outro
grande diferencial
do Banco é a

presença no Estado.
Desde junho de

2006, o Besc está
em 100% dos

correntistas. Desde meados de Resultados
2004, 'Q_ conglomerado Besc « Nó primeiro semestreçde
estabeleceu como u�3l de; suas .' 2006, o-Beso teve Iucro �e�R$
prioridades a modernizaçãe de

..

50,5 milhões, o que chegá perto
seu parque tecnológico. Neste do resultado Iíquidode todo o ano

sentido, adquiriu dois novos de 2005. De acordo com

computadores de informações do Banco Central, os
grande porte e depósitos em poupança no Besc

ampliou a rede para continuam com desempenho
comunicação de superior ao praticado no Estado e

d a dos no país. Considerando a data-base
c e-n tempia n d o de outubro, em.relação a setembro,
desta forma o os depósito.(�e poupança no Besc

projeto de cresceram 2,06%; em Santa

instalação do site Catarina, 0,20%; no Sul, 0,51% e

de Contingência, no país, 1,33%. Considerando o

que dará aindamais último ano (de outubro de 2006 a

segurança às operações.Ainda na outubro de 2005), os depósitos de
esteira da modernização, poupança no Besc evoluíram
contratou consultoria 15,68%;emSantaCatarina, 9,20%;
especializadaparaelaboraçãode no Sul, 7,15% e no país, 8,26%.
plano formal de Recuperação de ''Esses números revelam a confiança
Desastres, com prazo para que o ca:tarinense depositanoBesc",
conclusão no final deste ano. comemora Mescolotto,

.

Sesc está
em 100%

dos

municípios
catarinenses

municípios catarinenses, com
uma rede formada por 253

. agências (66 pioneiras) e 204

postos (73 também pioneiros).
,Mas não é apenas pelo lado

sentimental que o Besc tenciona

preservar seus 600 mil

Agora é certo: os

internautas brasileiros
não têm mais acesso

livre ao site do
"Youtube". A

confirmação se deu. na
última segunda-feira (8)�
quando a Brasil Telecom
anunciou sua posição de

bloquear o acesso ao

YouTube para seus

usuários. A decisão
ocorreu devido a

sentença judicial do
Tribunal de Justiça de
São Paulo. já � que,
segundo a empresa, não

é tecnicamente possível
bloquear apenas um

vídeo do site. O bloqueio
afeta usuários do

provedor em todo o país.
Na semana passada, o

desembargador Ênio
Santarelli Zuliani, do
Tribunal de Justiça de
São Paulo, determinou o

bloqueio do· vídeo da
modelo Daniela Cicarelli
e seu namorado" o

empresário Renato
Malzoni Filho, que
aparecem em suposta
cena de "amor", em um

balneário da Espanha. O
pedido foi feito pelo
próprio Malzoni.

O advogado Gilberto
Martins, especializado
em direito na internet,
afirmou que o bloqueio
para sites brasileiros
seria inadequado. "É
como se urna editora de

livros fosse obrigada a

fechar as portas. caso
publicasse um livro
considerado

problemático,
comprometendo as

vendas de outros livros,

o que não é razoável",
explicou. A' Brasil
Telecom apenas reiterou

que' a decisão foi para
cumprir a sentença
'judicial.

A empresa, porém,
pode ter sérios prejuízos
para sua imagem com o

cumprimento da
decisão. Para Gilberto

Martins, a empresa se

expos para seus clientes. 1"Eu acho que ela está se

expondo a uma decisão .

,

e possibilitando que seus .1 .. 3397�í15619979.7594
'

clientes a processem. É Rua Paraíso dos Pôneis. 155· Bloco D • Gaspar-e-mail: sultemper@terra com br

FARMAclA
VID

DROGARIA

-

* Medicamentos
* Cosméticos
* Perfumaria
* Tinturaria

um precedente muito

perigoso. Acho que é um

exemplo ruim."
YouTube: O YouTube é

uma página da internet
onde vários vídeos são

postados por internautas
de todo o mundo. O site é
sucesso entre os

adolescentes que usam a

rede, para eles já virou
uma mania.

sUL TEMPER
v o so R

Trabalhando com Qualidade

Temperados - Tampos - Laminados - Box - Fachadas.

Rua Barão do Rio Branco, 2240 - Santa Terezinha

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 19 (Em frente à Víneplasl)

Pizza Gigante
Pizza Grande
Pizza Média
Pizza Pequena

45cm
35em
30cm
20cm

R$ 22,00
R$15,OO
R$15,OO
R$12,OO
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Brasilvest. reuniu sua equipe
para comemorar o ano de 2006

Oír�to ao Assunto

Os instrutores, Iracema(terapeuta) e Henrique
Pagnocelli(Parapsicólogo) com os proprietários

da Brasilvest, Valdecir e Vânia Poleze.

trabalho realizado com muita qualidade e o

.

êxito em poder atender com o respeito
merecido a todos os clientes; Valdecir e

Vânia Poleza puderam recepcionar com
muita alegria a todos amigos e convidados
especiais.

A festa foi regada por muita alegria,
sendo animada durante toda a noite pelo

Para finalizar o ano de 2006 comemorando som da Banda Deco Dalponte.
a amizade e as conquistas profissionais e A empresa aproveita o momento para
aproveitar ainda para dar boas vindas ao registrar o carinho por seus funcionários e

Ano Novo, os proprietários da Brasilvest colaboradores, que fazendo cada um os seus
e toda sua equipe participaram de um evento ." papéis, constroem dia-a-dia o sucesso da
de confraternização realizado no dia 18/12 Brasilvest.
nas dependências do Restaurante Bunge Aos clientes e fornecedores que já
Natureza. puderam conhecer nossa qualidade,

A Brasilvest, é uma das empresas continuem confiando em nós. E as pessoas
exemplo de nosso município. que fazem parte desta equipe se orgunham

Repletos de muita satisfação pelo de trabalhar na Brasilvest.

A Brasilvest empresa do ramo

têxtil, está há 12 anos no mercado e
gera hoje 85 empregos diretos _

e

mais de 300 indiretos. Sediada no
Bairro Gasparinho em Gaspar.
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Vende-seCG 125 ano 84. Im

pecável. Valor 1.500,00 a vis
ta. Tratar pelo fone - 9929
3945 ou 9902 9293

Vende-se Guitarra Squier by
Fender Seminova por R$
550,00. Tratar com Eduardo
- (47) 99482250

I Imóveis I Procura-se casa para alugar
no bairro Coloninha, com três

quartos. Tratar com Bruno -

9.993 8742 / 3326 0677

Vende-se 2 terrenos com

uma casa mista. 3 quartos,
sala, cozinha, bwc, lavação,
churrasqueira e garagem. Na
rua Frei Solano, 3776,
Gasparinho Quadros. Valor
R$ 60.000,00. Tratar com
Onélia - 3332 5107

I Veículos I Vende-se ou troca-se XT 225,
ano/modelo 2005 baixa km,
única dona, preta com manu

al. Valor R$ 8.500 e assumir

parcelas. Pago transferência.
Tratar com Célia 3397 4082 /
9914 1983 /
cellconceícao êterra.com.or

Vende-se contrabaixo

Strinberg, 5 cordas com

capitador ativo, capa e cor- .

reia, seminovo, 6 meses de
uso único dono.Valor R$
700,00. Tratar com Elizeu -

(47) 8401 2341 /
. elizeuca@gmail.com

Vende-se càminhoneta
Mercedez 608 ano 85/86. Já

agregada. Tratar pelo fone:
33326301 ou 8817 9053

95/96/97/98/99
00/01/02/03/04
00/01/02/03/04
02/03/04
2003/2004
2002/2003/2004
2003/2004
98/99/00/01/02
2005
99/00/01/02
00/01/02
OK
OK
OK
OK
04/05/06

CG 125 TITAN
CG 125 TITAN KS
CGTITAN ES
CGTITAN KSE
NXR BROS 125
TWISTER
XTZ 125 K
CBX STRADA
TORNADO
XLR 125 KS
XLR 125 ES
WEB
STX200
MOTARD 200
VBLADE
TITAN 150

Vende-se terreno no Bairro
7 de Setembro livre de en

chente e ótima localização.
Aceito proposta. Tratar com
Cleusa B.Nunes - 99491411
ou 9159 9177

Vende-se Parati CL 1.8 Álco
ol 92 Cor preta, com bancos
em couro, alarme, travas e vi
dros elétricos, aro 15 modelo
audi, suspensão rosca, som

personalizado. Tratar com
Jaison Fantoni - 3332 3603

. Troca-se moto Honda, BRaS
125, vermelha, ano 2004, fi
nanciada, por moto quitada
com valor inferior. Tratar com
Beta - (47) 9978 7828

�
Engenheiro Florestal. Con
sulte p/ serviços: Corte de

palmito, Corte de madeira
nativa, Inventários florestais
até 3,0 ha,licenciamento de

arroz, medições de terra,
Avaliações de terrenos, Mui
tas ambientais, Projeto recu

peração de área degradada.
Tratar com Lodair. 33280896
- 9912 3297

Vende-se um refrigerador
Consul 280 litros na cor mar

rom preço R$ 200,00. Tratar
com Emanuel - 8807 0942

após as 18:30.Vende-se sítio com 21.000
m2 localizado no Gaspar
Grande. Fone: 33323554 ou

cei: 9963 0405. Edgar ou

Chico.

Vende-se fusca 73 cor ama

rela. Valor R$1.800,00. Tratar
com Clóvis - 3332 9096

Vende-se barco de passeio,
para 6 pessoas, motor Die
sel novo, com cabine, todo
reformado e documentado ..
R$ 8.500. Tratar com José
Fantoni - 3332 3603

Vende-se ou troca-se por car-

.

ro de menor valor, Palio
Weekend 99 completo, prata,
4portas roda de liga, cd player,
pneus novos, ar cond. Toda
revisada. Tratar com José
Francisco - 9118 4740

Vende-se casa com terreno

murado, medindo 2.860 m2,
localizada na rua Águas
Negras. Fone: 3332 3554 e

Cei: 99630405 com Edgar ou
Chico.

Motos usadas sem entrada, i
com as melhores taxas do mercado. i

Vende-se HD 40GB, 7200
RPM por R$100,00 e um HD

80GB, 7200 RPM por R$
150,00
Tratar com Juno - 3332 3691 Fone 3332 0507

Rua Mário Vanzuita - Centro - Gaspar

Vende-se casa de alvenaria
176 m2 . Terr. 350 m2• 1 suite,
4 dorm., 2 salas, 2 coz., 2 v«:

•

e demais dependo S.
Terezinha. R$ 145 mil. Tratar
com Valter - 3332 8715/8811
2950 / 3332 5773 .

Vende-seWeb Sundowh, ano
05 vermelha partida elétrica,
R$ 1.000,00 de entrada e as

sumir 14 pare. de R$ 257,00.
Tratar com Mari - 8808 2674

Vende-se máquina de
Transfer PTP 1450 ano 2004
com compressor 10ps.
Acompanha feltro
emborrachado.Valor R$
12.000. Tratar com

Cleberson - 9917 0420 /
thowtme@terra.com.br

Vende-se ou troca-se com

putador top de linha, monitor
LCD, Home Theater, com 6
meses de uso. Troco apenas

.

por notebook, e valor a com
binar. Tratar com Diego -

8833 5677 ou

dieqoernerice@uol.com

�
Contrata-se auxiliar contábil.
Conhecimento em lançamen
tos contábeis/conciliações de
contas/fechamento de
balancete. Tratar com Juliano

3397 4488 ou

zcontabilidade@terra.com.br

Imóveis ,""
Creci 1678/J

•••••••••••••••••••••••••••••

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES

Vende-se Biz 2001,
14000km, vermelha. Entrada
1.500,00 e assumir 26 x

145,00.
Tratar com Bruno - 9993
8742

Vende-se meia-água com

estrutura pronta p/const. de
120m. terreno 14x17, bairro
Coloninha. Valor 35 mil. Tra
tar com Anderson ou Leia

(47)33970733 ou 33970733
/ anderson.tonin@ig.cOm

130 mil; - Alvenaria com 185,00
m2 - 03 dormitórios, sendo O I
suíte. Terreno com 628,00 m2 -

Rua Rodolfo Vieira Pamplona -

R$ 140 mil; - B. SETE DE

SETEMBRO: - Alvenaria com

165,00 m2 - 04 dormitórios, sendo
01 suíte - Rua João Dirschnabel

.R$ 150 mil. Aceita e/ou

parcelamento; - POÇO GRANDE
- Alvenaria com 120,00 m2 - 03

dormitórios - Rua Silvio

Garjewski - R$ 80 mil. Aceita
financiamento bancário; VENDE

TERRENOS/SÍTIOS
BARRACÃO - Sítio com

568.800,00 m2 para
reflorestamento / possui aprox.
10.000 eucaliptos - distante

500,00 metros da Rod, Ivo Silveira
- Preço e condições a combinar;
BELA VISTA - Loteamento São

Francisco - Diversos Lotes - com

financiamento; - Loteamento São
Francisco com 462,72 m2 - R$ 36

mil; BR-470 - Terrenos com área
de 926,10 m2 a 1.607,45 m2 -.
Vários - Preço e condições a

combinar; CENTRO - Terreno

com 575,,00 m2 Rua Frederico
Nicolau da Silva - R$ 45 mil;
COLONINHA: - Rua Júlio

Deschamps - Próx. Centro. - com

285,60 m2 - R$ 45 mil;
FIGUEIRA:- Rua José Mondini
com 498,55 m.2 - R$ 32. mil; -

Rodovia .Jorge Lacerda com

4.000,00 m2 (Quatro mil metros

quadrados) - R$ 200 mil;
GASPARINHO:- Rua João
Dorvalino de Oliveira, com 364,00
m2 - R$ 18 mil; - Sítio com

88.616,67 m2 - Rua Marcelino
Nicoletti - R$ 80 mil . Aceita troca

por casa até mesmo valor;
MARGEM ESQUERDA:- Rua

Francisco Lenfers com 288,00 m2
.

- R$ 12 mil - com financiamento

direto; - Rua Pedro Bonifácio
SabeI com 30,00 m2 - R$ 26 mil;
BAIRRO SANTA TEREZINHA:

Rua Rodolfo Vieira Pamplona com
3.873,80 m2 - Próximo Centro -

R$ 175 mil;
Gaspar (SC), 08/01/2007.

BELA VISTA - Alvenaria com

129,60 m2 - 03 dormitórios,
sendo 01 suíte - Rua Theobaldo

Deschamps - R$ 85 mil. Aceita

troca casa pequeno valor; -

CENTRO - Alvenaria com 220,00
m2 - semi-acabada - Rua José
Rafael Schmitt. Terreno com

500,00 m2 - R$ 65 mil; -

Alvenaria com 278,00 m2 - 03
suítes - em Construção - Lot, São
Pedro R$ 80 mil;
COLONINHA: - Alvenaria com

140,00 m2 - 03 dormitórios -

Rua Maestro Egon Bohn - R$
110 mil; - Prédio de alvenaria -

02 pisos - com aprox. 500,00 m2
- Rua José Eberhardt - R$ 150

mil; FIGUEIRA: - Prédio de
alvenaria com 520,00 m2 - b2
pisos - novo - sendo: Térreo -

sala comercial e garagem. 10 piso
- apartamento - Rua Francisco
Sheidt - R$ 180 mil;
GASPARINHO:- Alvenaria com

185,00 m2 - 04 dormitórios,
sendo 01 suíte - Rua Leopoldo
Alberto Schramm. Terreno com

1:100,00 m2 - R$ 85 mil; -

Alvenaria com 80,00 m2 - 03

dormitórios - Rua Silvio Fistarol
- R$ 50 mil; ILHOTA: -

Alvenaria com 209,00 m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte.

Terreno com 1.184,00 m2 - Rua

21 de junho - R$ 130 mil; -

Alvenaria com 110,00 m2 - 02

dormitórios - Rua Padre Carlos

Gesse� - Jardim Ilha Bela - R$ 35

mil; MARGEM ESQUERDA:
Alvenaria com 203,00 m2 - 02

pisos - + Prédio de alvenaria com

224,00 m2 - 02 pisos - Rua

Ricardo Stanke - R$ 140 mil; -

Alvenaria com 78,27 m2 - 02
dormitórios - Rua das Palmeiras
- R$ 50 mil. Aceita financiamento

bancário; - Alvenaria com 320,00
m2 - 02 pisos - 04 dormitórios +

área para facção - RuaNicolau
Threiss - R$ 92 mil. Aceita troca

por sítio; B.SANTA TEREZINHA:
Alvenaria com 205,00 m2 - nova

- 05 dormitórios, sendo O 1 suíte -

Rua Paulo Bernardo Schmitt - R$

Vende-se celular Motorola
C650 com câmera em ótimo
estado + cabo USB e CD de
dados por R$ 350,00. Tratar
com Osmar - (47) 3332 3509
/ osmarjr81 @terra.com.br

Vende-se DT 200R ano 00
com emplacamento em dia

pronta para andar na estra
da. Tratar com Thiago - 3332
6075

Vende-se ap. no Residencial

Alvorada, com 3 dormitórios,
sendo uma suíte mais depen
dência, com duas vagas de

garagem. Tratar com Lauri -

33323319

Vende-se celular Siemens
A52, com carregador, ótimo
estado.Valor R$ 50,00. Tra
tar com Diego - (47) 8809
3784

Vende-se moto Honda CG .

125 Fan ano 05 cor azul em
ótimo estado. Valor R$
4.300,00
Tratar com Sidney - (47)
99234590

Tecma System sistemas de

segurança contrata

vendedor(a) externo com ve

ículo, ótima comissão + aju
da de custo. Tratar com

Fausto - 9977 6870'

Vende-se ou troca-se terre

no com 57 mil m2, localizado
no Alto Gasparinho, com

água corrente no terreno.
Aceito carro no negócio. Tra
tar com Diogo - 8817654� /

gogo_db@hotmail.

Vende-se Ventilador de teto.

Valõr R$ 60,00. Tratar com
Ricardo - 3331 9742/9133
1514

Vende-se moto Titan 125 azul,
anõ.98 em bom estado por
apenas R$ 2.600,00. Tratar
com Jhonaton - 3332 3073

PRECISA-SE URGENTE de
diarista com experiência,
para trabalhar quinta ou sex

ta-feira, casa no bairro

Gaspar Grande, de preferên
cia acima de 25 anos. Valor
a combinar. Interessadas li

gar para (47) 3332 7977 e

falar com Graça.

Vende-se PlayStation 02

completo, e destravado com

apenas dois meses de uso,

possui ainda 4 meses de ga
rantia. Valor R$ 700,00. Tra
tar com Josemar (Grilo) -

91467823

SAMAE GASPAR

Pregão Presencial nO 1/2007
OBJETO: aquisição de asfalto (C.B.U.Q concreto betuminoso usinado a

quente)
ENTREGA DOS ENVELOPES: contendo os documentos de Habilitação e

Proposta de Preços, até às 8:45 horas do dia 25.01.2007 ABERTURA: DIA
25.01.2007 às 09:00 horas. Os interessados poderão obter integra do Edital,
diariamente no horário de expediente, no Departamento de Compras do
SAMAE, ou no site www.gaspar.sc.gov.br
Gaspar (Se), 08 de janeiro de 2007.

LUIS CARLOS SPI;NGLER
DIRETOR PRESIDENTE

Vende-se Notebook Toshiba
Satelite M45 - S265, 512 mb

ram, hd 100gb, tela 15,4wxga,
grav de dvd, rede wirelles, com
maleta de brinde. R$ 3000,00
na garantia. Tratar com Fausto
- 9977.6870

EDITAL ----�

ÉDIO SOARES, inscrito
no CPF nO: 857.337.179-
04, vem através deste,
tornar publico que solicitou
a Secretaria Municipal da
Agricultura e Meio
Ambiente de Ilhota,
Licenciamento da

Supressão da Vegetação,
em sua propriedade
localizada na Estrada
Geral Fruteira, s n?
Fruteira- Ilhota (SC).
Engo. Ftal: FabrícioWilbert
Contato: (47) 9184-71 04

uma família servindo a sua

. 0----··-·

i;'. 3332-0290f
... ·······",·c······.,.··.,·.,··········,········,······ z:-r-;rz:

.. ,,,·;,····;,::·.:·.c·,L
r
[' .....

Luiz Franzói, 250 - Margem Esquerda Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074
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Esporte
Figueira renova por três
anos com Carlos Alberto
O FIGUEIRENSE ANUNCIOU no

último domingo (7), a renovação do
contrato do volante Carlos Alberto

pelos próximos três anos. O jogador
também estava sendo pretendido
pelo atual campeão brasileiro, o São

Paulo.
Carlos Alberto cumpre suspensão

de um ano imposta pelo Superior
Tribunal de Justiça Desportiva
(STJD) por ter adulterado a data de

nascimento em sua certidão, o

chamado "gato", com a falsificação
ele diminuiu a idade em cinco anos.

O jogador de 28 anos, no entanto,
não deverá cumprir toda a sua pena

longe dos gramados. O presidente do
Pleno (estância máxima do STJD),
Rubens Approbato Machado,
prometeu que a segunda metade da

suspensão (180 dias) poderá ser

convertida em uma pena alternativa.
Desta forma, o jogador já teria

condições legais de atuar em maio,
no início do Campeonato Brasileiro
de 2007.

Há quatro temporadas
defendendo o

Figueirense, Carlos
Alberto contou com o

apoio do departamento
jurídico do clube para
fazer a sua defesa no caso

do "gato". O jogador
confessou que havia

adulterado a certidão em

2-000 para ajudar a

família. O drama do

volante e sua dedicação ao

clube pesaram na decisão

do alvinegro em acertar a renovação:
"A renovação do contrato com

Carlos Alberto é a ratificação do que
afirmamos na ocasião da. denúncia
contra o jogador. O Figueirense segue

-.
�

Norton Boppré e Carlos Alberto durante a renovação do contrato do volante

sua firme trajetória de reconhecer

aqueles que se dedicam ao clube e

Carlos Alberto é um dos mais fortes

exemplos disso", disse o

presidente do Figueirense
Norton Flores Boppré.

Carlos Alberto é. o

segundo titular do ano

passado a renovar com o

Figueira. O Zagueiro
Chicão foi o primeiro. O

. time estréia no

Campeonato Brasileiro no

dia 13 de maio, contra o

Atlético-PR, no Orlando

Scarpelli. Antes, o

alvinegro disputa o Campeonato
Catarinense. A primeira partida está
marcada para o dia 17 de janeiro, contra
a Chapecoense, no Estádio Índio
Condá, em Chapecó.

arlos
berto

renovou por
mais três

anos co

Figuei

Alvinegro contrata goleiro Wilson
do Flamengo

O Figueirense também anunciou no

domingo (7) a contratação de mais um

reforço para a disputa da temporada
2007. O goleiro Wilson, de 22 anos,

que esteve na reserva do Flamengo
durante o ano passado.

Com 22 anos, o jogador foi revelado
nas categorias de base da Gávea e tem

no currículo passagens pelo Olaria e

pela Portuguesa-RJ .

Com a saída do goleiro Andrey,
transferido para o futebol da Romênia,
o alvinegro contava apenas com o

goleiro Dalton do grupo profissional.,
E com Ari, de 20 anos, e Enderson, de
19, das categorias de base, que também
são opções e ainda aguardam uma

oportunidade para estrear no time

principal.

• Predestinado - O atacante Alexandre

Pato, do Intemacional-POA, é o nome do
momento no futebol mundial. Servindo à

Seleção Brasileira Sub-20, o garoto entrou

aos 25 minutos do segundo tempo do jogo
de estréia no Sul-Americano contra o Chile,
Tocou quatro vezes na bola e fez dois gols,
sendoumdeles "de letra". Emais. Em quatro
partidas como profissional, marcou quatro
gols. O garoto só não deix()_!l o seu contra o

Barcelona. Além do título mundial, que o

igualou ao seu tradicional rival, o Grêmio,
parece que o colorado quer igualarmais um .

feito do rival: fazer sair das suas categorias
de base um craque da estirpe deRonaldinho
Gaúcho, eleito em 2005 omelhordomundo,

• Tênis I - O tênis reaparece com força
em Gaspar. Aquadra de tênis, localizada no
CDAL da Bunge Alimentos, no Poço
Grande, tem servido de laboratório para
futuros craques da raquete e de integração
social, com as aulas para idosos e alunos da

Apae.

• Tênis Il - Paraquem não se lembra, nos
anos 1980 aempresamontouuma escolinha
de tênis, em parceira com o Bela Vista

Country Club. Foi nessa época que o

Gustavo Kuerten, então com 12 anos e

treinado por Larri Passos, iniciou sua

vitoriosa carreira no tênis,

• Exemplo - Exemplo de dedicação ao

esporte é o corredor de ruaGilberto Manoel
Conink. Perto de completar 50 anos, ele

disputou 23 corridas em Santa Catarina e

outros estados em 2006. A última prova do
ano fci a Corrida de São Silvestre, em São
Paulo. Ele completou a prova em lh08min
e ficou entre os dez primeiros colocados na
sua categoria: 45 a 49 anos. Este merece o

nosso aplauso.

• O que disse••.

Luís Fabiano, atacante do Sevilla, sobre
a briga com o lateral Diogo, do Zaragoza:

"Estou arreperidido, perdi a cabeça ao sofrer
a agressão primeiro, e não deveria ter

revidado."
e-mail: alexandre.@jornalmetas.com.br

Bolsa-Atleta já soma 1,5 mil candidatos nos primeiros dias de inscrição
Em seu terceiro ano de existência, o

programa Bolsa-Atleta já registra cerca

de 1,5 mil candidatos para os benefícios
de 2007. No ano passado, em toda a fase
de seleção, 3.725 atletas buscaram os

recursos, sendo que 835 foram

contemplados. O Bolsa-Atletapoderá ser
requerido até 31 de março através do

preenchimento de cadastro disponível no
site do Ministério do Esporte
(www.esporte.gov.br). por meio do link

do Bolsa-Atleta.
O programa foi criado em 2005 com

o intuito de garantir umamanutenção para
que esportistas sem patrocínio se

dediquem exclusivamente aos treinos e

às participações em competições. Nos
dois anos de operação, o Bolsa- Atleta já
distribuiu 1.810 bolsas nas categorias
Estudantil (R$ 300), Nacional (R$ 750),
Internacional (R$ 1,5 mil), Olímpica e

Paraolímpica (R$ 2,5 mil).
De acordo com o secretário nacional

de Esporte de Alto Rendimento, André
Arantes, o Bolsa-Atleta ganha
importância a cada ano e se consolida em

seu papel de financiar diretamente os e se o atleta não puder se dedicar
atletas de alto nível. "Em 2005, o programa integralmente à atividade; não conseguirá
era um bebê que ainda engatinhava e, em resultados expressivos", comenta.
2007, ele vai ser firmar de vez. Nos Jogos O perfil de continuidade do Bolsa

Pan-americanos, por exemplo, teremos Atleta reflete na prioridade do programa
esportistas contemplados disputando várias para a renovação das bolsas.Amedida visa

modalidades", afirma, estimular os atletas a manterem os seus

Arantes ressalta ainda a importância da resultados. Dos 835 bolsistas

manutenção para os atletas de alto contemplados em 2006, 459 já contavam

rendimento. Para o secretário nacional, o
.

com o benefício em 2005. "O programa
treinamento e o empenho estão diretamente não é uma ajuda pontual. Se o esportista
relacionados com os resultados obtidos. "O gerar resultado, vai continuar recebendo
esporte é um trabalho como outro qualquer o benefício", diz Arantes.
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Praias catarlnenses
estão mais poluídas
o PRIMEIRO RELATÓRIO de
balneabilidade das praias catarinenses

deste ano apresentou um ponto a mais de

poluição.
A lista divulgada pela Fundação do

Meio Ambiente (Fatma) conta com 49

locais impróprios para banho no litoral

catarinense. Na última semana de 2006,
totalizavam 48 pontos contaminados.

Comparando-se ao mesmo período do

ano passado, também foi registrado o

aumento da poluição. Em 6 de janeiro de
.

2006, eram 27 pontos impróprios para

banho, contra os 49 do dia 10 de janeiro de
2007, este dado é referente até o último

sábado (6).
Com relação ao [mal de dezembro, oito

pontos de coleta apresentaram melhora,
mas nove tomaram-se impróprios. Ao
todo, são avaliados 182 pontos commaior

fluxo de banhistas nos 500 quilômetros do
Litoral catarinense. A análise é realizada

semanalmente durante a temporada de

verão. No restante do ano, o serviço é feito

uma vez por mês. A Fatma verifica a

existência de esgoto doméstico no mar

pela presença da bactériaEschirichia coli,
que é encontrada nas fezes de animais de

sangue quente e do homem.

O banho em água contaminada por

esgoto pode causar doenças como

gastroenterite, verminoses, doenças de

pele e até enfermidadesmais graves como

hepatite, cólera e febre tifóide.

Praia do Balneário Camboriú, no
Pontal Norte

Lagoa de Barra Velha, na Rua
Santa Catarina, n° 336
Praia da Barra Velha, em frente ao

guarda-vidas
Praia de Bombinhas, no meio da

praia em frente à Câmara Municipal
de Vereadores

Lagoa da Conceição, no Canto da

Lagoa,
Praia da Armação do Pântano do

Sul, na foz do Rio Sangradouro
Praia da Cachoeira do Bom Jesus,
em frente ao trevo-de acesso à

Ingleses
Praia de Jurerê, em frente à Rua Luís

.Rampa
Praia de Ponta das Canas, na altura
do n° 5.281 da Estrada Geral (na
lagoa)
Praia do Ribeirão da llha, em frente à

praça
Praia dos Ingleses, em frente à Rua do

Siri
Praia de Garopaba, em frente à praça
Governador Celso Ramos

Praia da Armação da Piedade, no
meio da praia
Praia de Cabeçudas, na Rua Quintino

Bocaiúva, em frente ao guarda
vidas
Praia de Itapema, em frente às

ruas 227,319,205
Praia de Itapoá, à esquerda da
torre da Telesc
Praia do Rincão, no arroio da Praia

do Rincão

Praia de Navegantes, em frente à

Rua 8.150

Praia de Perequê, próximo à foz

do Rio Perequezinho
Praia de Porto Belo, em frente à

Rua João B. Guerreiro
Fonte: Fundação do Meio Ambiente (Fatma)

Chequepsra
75 dr $

ou até :ZOÔ/o
de desconto

nas suas compras
vista"

P ree'amoS
no cartão

em até., "êzes.

Mín. Máx.

Quarta
200 29°

Quinta
200 29°

Sábado
180 29°
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